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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 08.08.2017 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 24.08.2017 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „W-Lan Frankenberg (Eder)“ 

 

 

 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 
 

1.) Wo hat die Stadt Frankenberg wie viele Wlan-Hotspots eingerichtet? 

2.) Wo gedenkt die Stadt Frankenberg in 2017, 2018 und 2019 weitere Wlan-Hotspots 

einzurichten? 

3.) Wie soll die Möglichkeit des freien Zugangs zum Internet in Frankenberg beworben werden 

(Schilder, Flyer, etc.)? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung bis spätestens Ende Juni 2017. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




